

# *Filme Inocencia abre ciclo de películas de Cuba en India*



## **Películas cubanas en India**

Nueva Delhi, 2 may (RHC) La película *Inocencia*, del realizador Alejandro Gil, abrió hoy un ciclo de películas de Cuba en el Instituto Cervantes de esta capital, frecuentado en su mayoría por jóvenes de la India.

Habanastation, *El ojo del Canario*, *Contigo pan y cebolla*, *El Mayor*, *Viva Cuba* y *Ciudad en Rojo*, conforman la cartelera que se proyectará hasta junio organizada por la embajada cubana aquí y la organización sin fines de lucro fundada en Nueva Delhi por el Gobierno de España en 1991.

En la apertura, el encargado de negocios a.i. de la misión diplomática de Cuba en la India, Abel Aballe, destacó que las películas tenían como ejes en común el reflejo de diversas épocas de la historia de la nación caribeña y el protagonismo de jóvenes con ideales de justicia y aspiraciones de un futuro mejor para su país.

Mientras, el director del Instituto Cervantes, Oscar Pujol, subrayó el prestigio del cine cubano a nivel internacional y consideró la presentación como una representación exclusiva de la calidad del séptimo arte de la isla.

Invitó a los presentes a disfrutar de las películas cubanas y en especial de la proyección el 16 de mayo del largometraje El ojo del Canario como homenaje al Héroe Nacional de Cuba José Martí.



### **Película cubana Inocencia**

Inocencia está basada en uno de los hechos más atroces de la época de la colonización de España en Cuba, cuando el gobierno y su Cuerpo de Voluntarios conspiraron para asesinar a ocho inocentes estudiantes de medicina el 27 de noviembre de 1871.

Todos los años, cada 27 de noviembre, los universitarios de Cuba marchan en homenaje a esos jóvenes que fueron víctimas del odio colonizador.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/353714-filme-inocencia-abre-ciclo-de-peliculas-de-cuba-en-india>



**Radio Habana Cuba**